

せせらぎ



令和6年2月28日
富士市立原田小学校
学校だより 3月号

(令和5年度 重点目標) あなたに「いいね。」自分も「いいね。」

修了式・卒業式まであと3週間です

急に暖かくなったかと思えばとても寒い日があり、雷を伴って激しく雨が降る日もあり…。このところ天気が変わりやすく、体調を整えるのが難しい日が続きます。残り少ない令和5年度の学校生活を充実させるために、子供たちが元気に過ごせるように声掛けをしていきます。

学年集会・縦割り遊び

昼休みの時間を使って、各学年で集会が行われました。

1年生は、ドッジボール集会でした。逃げるのが上手な1組と、パワー全開でボールを投げる2組。結果は引き分けでした。

4年生も集会でドッジボールを行い、パワー&スピードあふれる試合でした。昼休みによくドッジボールをしている2組が勝利したのですが、これをきっかけに、1組も昼休みにドッジボールをするようになりました。



2年生は節分集会でした。全員が鬼のお面をして集会に臨みました。鬼の面をかぶった人が誰かを当てたり、鬼のまま鬼ごっこをしたりと、鬼一色の集会でした。

3年生は、「だるまさんの1日」「ジェンカ」をみんなで楽しみました。体育館に響き渡る声、笑い、ステップの音。とても楽しんでいました。

高学年は、集会で話し合いを行いました。5年生は、「6年生ありがとう集会」に向けて、各グループから、準備の進捗状況の報告と今後の動きの確認が行われました。メモを取りながら情報交換をする様子に、「ありがとう集会を成功させたい。」という熱い思いが伝わってきました。

6年生は、「卒業に向けてどうしていきたいか。」について話し合いました。感謝の気持ちを伝えたい、思い出作りをしたい、などの思いから、いくつかの活動が決定しました。今、活動実行中です。

2月の縦割りグループでの遊びも、昼休みの時間を使って行われました。準備も当日の仕切りもすっかり上手になった6年生。5年生は、来年度のために6年生の動きを見て学んでいました。当日は、どの学年の子も夢中になって遊びを楽しみました。

委員会引継ぎ式

6年生から5年生へ、委員会のリーダーを引き継ぐ式が行われました。まず6年生から、今年度の取組と来年度へ向けてのアドバイスを話し、次に5年生が来年度への思いを話しました。真剣な表情で向かい合う5・6年生。6年生からは今年度頑張ってきた自信が感じられ、5年生からはリーダーの重みと頑張るぞ！という意欲が感じられました。

